

et mères, ne fermez pas l'oreille à ces avertissement si solennels et si multipliés. Comprenez bien que vous devez l'éducation à vos enfants, non pas une éducation quelconque, mais une éducation en rapport avec leur caractère et leur destinée de chrétiens. Jésus-Christ doit donc en être le centre et comme le pivot ; tout ce qu'on leur enseigne doit partir de lui pour revenir à lui. En vous plaçant à ce point de vue, qui est le seul vrai, le seul conforme à la doctrine catholique, vous sentirez toute l'horreur que doivent vous inspirer les écoles sans Dieu, les livres condamnés par l'Eglise et ces mille inventions de l'impiété moderne pour perdre ou corrompre la jeunesse. Rappelez-vous encore que l'éducation donnée par d'autres à vos enfants ne saurait suffire ; la grande, la principale éducation, celle à laquelle rien ne supplée, c'est la vôtre ; vous la donnerez au foyer domestique dans ces leçons simples et naïves, mais sublimes et sacrées, qui ne s'effaceront jamais de leur cœur.

PARENTS chrétiens, croyez-le : le salut de votre pays n'est pas dans les rêves des politiques ni les déclamations de sophistes : le voilà dans ce court programme L'Eglise compte sur vous pour remplir, et contribuer par là efficacement à rendre la foi aux peuples. Puissiez-vous réaliser ses espérances en élevant chrétiennement vos enfants ! Vous donnerez ainsi à la société des hommes vertueux ; à la religion des défenseurs ; vous vous préparerez à vous-mêmes les consolations les plus douces pour les jours de votre vieillesse, avec les joies infinies de la récompense éternelle.

Imprimatur

† L. N. BÉGIN, Arch. de Cyrène.